
 
 

 

 

 

 

Frau Gemeinderätin 

Tamara Ussner 

Die GRÜNEN - ALG - Gemeinderatsklub 

Rathaus, 2. Stock, Zimmer 239 

8010 Graz          22.05.2018 

 

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin! 

 

Im Rahmen der Fragestunde der Gemeinderatssitzung vom 17.05.2018 haben Sie mir folgende Frage 

gestellt: 

Radabstellplätze Fußgängerzone Schmiedgasse/Landhausgasse 

Können Sie sicherstellen, dass bei der Umgestaltung der neuen Fußgängerzone 

Schmiedgasse/Landhausgasse dem Bedarf nach mehr Fahrradabstellplätzen sowie nach 

Begrünung und Sitzmöglichkeiten Rechnung getragen wird? 

Hierzu darf ich mitteilen: 

Ja. 

Das im Vorentwurf bereits vorliegende Projekt des Stadtplanungsamtes sieht sowohl 

Radabstellplätze als auch Baumpflanzungen und Sitzgelegenheiten vor. 

Sobald die behördlichen Genehmigungen vorliegen, ist eine Vorstellung der Planung im Ausschuss 

für Stadt- und Grünraumplanung vorgesehen, der auch der Bezirksvorsteher beiwohnen kann. 

Hinsichtlich straßenrechtlicher Vorgaben, Möglichkeiten, etc. darf ich Sie ersuchen, Frau Stadträtin 

Kahr nach dem Stand der Dinge zu fragen, da die straßenrechtliche Verordnung für die 

Fußgängerzone ja durch das Straßenamt ausgearbeitet wird. 

 

Ich ersuche um Kenntnisnahme. 

 

Mit freundlichen Grüßen 


